
Hier wählst du, ob du selbst beim Wettbewerb mitmachen möchtest oder ob du jemand
anderen vorschlagen möchtest.

Leitfaden zum Bewerbungsformular
in einfacher Sprache

Meldest du dein eigenes Projekt an oder schlägst du ein anderes Projekt vor?

Hier schreibst du den Namen von deinem Projekt auf.

Wie heißt das Projekt oder Team?

Hier schreibst du deinen Namen auf. Danach schreibst du deine Telefonnummer, deine E-
Mail-Adresse und dann, wie alt du bist.

Wenn du jemanden vorschlagen willst, musst du stattdessen aufschreiben, wie die
Person heißt, die du vorschlagen willst. Danach musst du die Telefonnummer und die E-
Mail-Adresse von der Person aufschreiben. Ganz unten schreibst du, wie alt die Person
ist.

Kontaktperson 1

Weitere Kontaktperson eintragen
Wenn du noch andere Personen aufschreiben willst, kannst du auf das dunkelgraue Feld
mit der Schrift “Weitere Kontaktperson eintragen” klicken. Dann ist darüber ein Feld mit
den gleichen Kästchen, wie bei Kontaktperson 1. Aber jetzt ist es Kontaktperson 2. Hier
schreibst du wieder als erstes den Namen, dann die Telefonnummer, dann die E-Mail-
Adresse und dann, wie alt die Person ist.

Name der vorschlagenden Person
Hast du in der ersten Frage ausgewählt, dass du jemand anderen vorschlagen willst?
Dann musst du hier deinen eigenen Namen aufschreiben. Hast du in der ersten Frage
ausgewählt, dass du dein eigenes Projekt vorschlagen willst? Dann lässt du das Kästchen
frei.



Wer macht im Projekt mit? Erzähle uns wieviele Menschen aktiv im Projekt helfen
und wieviele Menschen eure Angebote nutzen.
In das große, hellgraue Kästchen kannst du selber einen Text schreiben. Schreib uns, wie
viele Leute sind in dem Projekt, das du vorschlägst. Schreib uns auch, wie viele Leute
nutzen die Dinge, die ihr in eurem Projekt macht.

Kontaktmöglichkeit (Telefonnummer oder E-Mail-Adresse)
Hast du in der ersten Frage ausgewählt, dass du jemand anderen vorschlagen willst?
Dann musst du hier deine eigene Telefonnummer oder deine eigene E-Mail-Adresse
aufschreiben. Was von beiden du aufschreibst, kannst du selber entscheiden. Hast du in
der ersten Frage ausgewählt, dass du dein eigenes Projekt vorschlagen willst? Dann lässt
du das Kästchen frei.

Anzahl der Aktiven im Projekt die unter 14 Jahre alt sind
Sind in eurem Projekt Leute, die jünger als 14 Jahre alt sind? Wenn ja, dann schreib uns
wie viele. Wenn nein, dann schreib nichts.

Anzahl der Aktiven im Projekt die zwischen 14 -17 Jahre alt sind
Sind in eurem Projekt Leute, die älter als 13 Jahre alt aber jünger als 18 Jahre alt sind?
Wenn ja, dann schreib uns wie viele. Wenn nein, dann schreib nichts.

Anzahl der Aktiven im Projekt die zwischen 18 -22 Jahre alt sind
Sind in eurem Projekt Leute, die älter als 17 Jahre alt aber jünger als 23 Jahre alt sind?
Wenn ja, dann schreib uns wie viele. Wenn nein, dann schreib nichts.

Anzahl der Aktiven im Projekt die zwischen 23 -27 Jahre alt sind
Sind in eurem Projekt Leute, die älter als 22 Jahre alt aber jünger als 28 Jahre alt sind?
Wenn ja, dann schreib uns wie viele. Wenn nein, dann schreib nichts.

Anzahl der Aktiven im Projekt die zwischen die über 27 Jahre alt sind
Sind in eurem Projekt Leute, die älter als 27 Jahre sind? Wenn ja, dann schreib uns wie
viele. Wenn nein, dann schreib nichts.



Wähle einen Bereich/Thema für Dein Projekt aus:
Hier wählst du einen Bereich aus, der am besten zu deinem Projekt passt.

Gegen Rassismus und Antisemitismus: Wähle diesen Bereich, wenn dein Projekt vor
allem mit Arbeit gegen die Benachteiligung von Menschen wegen ihres Aussehens,
ihrer Abstammung oder ihrer jüdischen Religionszugehörigkeit zu tun hat.
Kultur und Kreatives: Wähle diesen Bereich, wenn dein Projekt vor allem mit Kunst,
Theater, Basteln, Singen, Tanzen und ähnlichen Dingen zu tun hat.
Nachhaltigkeit: Wähle diesen Bereich, wenn dein Projekt vor allem damit zu tun hat,
dass wir heute so leben, dass andere Menschen in der Zukunft auch gut leben
können.
Gemeinschaft und Soziales: Wähle diesen Bereich, wenn dein Projekt vor allem
Menschen für gemeinsame Erlebnisse zusammenbringt oder den Zusammenhalt in
der Gesellschaft besser macht.
Politik und Beteiligung: Wähle diesen Bereich, wenn dein Projekt vor allem mit
Entscheidungen in der Politik und Mitbestimmung in der Politik zu tun hat.
Inklusion und Vielfalt: Wähle diesen Bereich, wenn dein Projekt vor allem mit Arbeit
gegen die Benachteiligung von Menschen wegen ihrer Gesundheit, Sexualität oder
ihres Geschlechts zu tun hat. Oder wenn dein Projekt damit zu tun hat, dass alle
Menschen bei einer Sache mitmachen können.
Sport: Wähle diesen Bereich, wenn dein Projekt vor allem mit Sport und Fitness zu
tun hat.
Sonstiges (bitte angeben): Wähle diesen Bereich, wenn dein Projekt nicht in die
anderen Bereiche passt.

In welchem Landkreis findet dein Projekt statt?
Hier wählst du, in welchem Landkreis dein Projekt ist. Du kannst auch auswählen, dass
dein Projekt online oder in ganz Sachsen-Anhalt ist. In dem Fall wähle bitte “Landesweit”
oder “Sonstiges (z.B.: online)”.

In welchem Ort findet dein Projekt statt?

Hier schreibst du, in welchem Ort dein Projekt ist.

Sonstiges (bitte angeben)
Du hast als deinen Bereich in der Frage davor “Sonstiges (bitte angeben)” gewählt? Dann
schreibe hier einen Bereich, in den dein Projekt gut passt. Wenn du nicht “Sonstiges
(bitte angeben)” gewählt hast, lass dieses Kästchen frei.



Wie ist das Projekt organisiert?
Hier wählst du eine Organisationsform aus, die am Besten zu deinem Projekt passt.

Einzelperson: Wähle diese Form, wenn du in deinem Projekt allein bist. Wenn du
allein in deinem Projekt bist aber dein Projekt in deiner Schule ist, wähle nicht diese
Form, sondern die Form Schulprojekt.
Verein oder Verband: Wähle diese Form, wenn du in deinem Projekt in einem Verein
oder einem Verband bist.
Schulprojekt: Wähle diese Form aus, wenn du in deinem Projekt in deiner Schule bist
oder mit Schule oder Unterricht zu tun hast.
Studentische Initiative: Wähle diese Form, wenn du in deinem Projekt in einer Gruppe
von Menschen bist, die studieren.
Gruppe: Wähle diese Form aus, wenn in deinem Projekt noch Andere mitmachen und
deine Gruppe sich nicht in der Schule, in einem Verein oder in der Universität
zusammengefunden hat.
Sonstiges (bitte angeben): Wähle diese Form, wenn dein Projekt nicht zu den
anderen Formen passt.

Sonstiges (bitte angeben)
Du hast als deine Organisationsform in der Frage davor “Sonstiges (bitte angeben)”
gewählt? Dann schreibe hier eine Form, in die dein Projekt gut passt. Wenn du nicht
“Sonstiges (bitte angeben)” gewählt hast, lass dieses Kästchen frei.

Wird das Projekt zusätzlich unterstützt?
Wenn du in deinem Projekt Unterstützung bekommst, von Leuten die nicht im Projekt
sind, kannst du das hier auswählen. Wenn du in dem Projekt keine Unterstützung von
anderen Leuten bekommst, kannst du das auch auswählen.

 Beschreibe kurz das Projekt: Welche Aktivitäten werden umgesetzt und wie?
Hier schreibst du was du in deinem Projekt machst. Schreibe ein paar Sätze und erkläre
wie das Projekt abläuft.

Was möchte das Projekt erreichen und warum ist es wichtig?
Hier schreibst du warum du dein Projekt machst. Schreibe ein paar Sätze und erkläre,
welches Ziel dein Projekt hat. Erkläre auch, warum dein Projekt wichtig ist und einen Preis
bekommen soll.



Hier schreibst du Erfolge von deinem Projekt auf. Schreibe ein paar Sätze und erkläre,
was dein Projekt von anderen Projekten unterscheidet.

Erzähl uns, worauf du/ihr stolz seid: Was macht das Projekt besonders?

Hier schreibst du auf, welche drei Worte gut zu deinem Projekt passen. Du kannst gerne
auch ein Rautensymbol (#) davorsetzen, also einen Hashtag, wie auf Instagram.

Beschreibe das Engagement in drei Worten, gerne auch mit #:

Hier hast du Platz alles aufzuschreiben, was du uns noch über dein Projekt erzählen willst
und was du uns noch nicht in den oberen Kästchen geschrieben hast.

Das i-Tüpfelchen :)

Für deine Bewerbung brauchen wir wenigstens ein Foto von dir und deinem Projekt. Du
kannst uns gerne auch mehr Fotos senden aber höchstens 5. Wenn du noch andere
Materialien von deinem Projekt hast, zum Beispiel Flyer, Postkarten, Videos oder
Zeitungsausschnitte kannst du uns das auch schicken. Du kannst alles über diesen Link
schicken: https://cloud.freiwilligen-agentur.de/s/zdPpExYaMQ3aA4q

Material zu eurem Projekt

Hat dein Projekt einen Social Media Account, zum Beispiel Instagram oder TikTok? Dann
kannst du ihn hier aufschreiben. 

Social Media Accounts

Wie hast du vom JugendEngagementPreis erfahren? 
Hier wählst du aus, woher du den JugendEngagementPreis (JEP) kennst.

Social Media: Wähle diesen Punkt aus, wenn du den JEP wegen Instagram, Tiktok
oder anderen Apps kennst.
Direktkontakt mit dem freistil-Team: Wähle diesen Punkt aus, wenn du den JEP
kennst, weil du mit uns, den Veranstaltern, geschrieben oder gesprochen hast.
Freund:innen: Wähle diesen Punkt aus, wenn du den JEP wegen deinen Freunde
kennst.
Newsletter: Wähle diesen Punkt aus, wenn du den JEP aus einem Newsletter kennst.
Anmeldung in vorhergehenden Jahren: Wähle diesen Punkt aus, wenn du den JEP
kennst, weil du schon einmal mitgemacht hast.
Sonstiges: Wähle diesen Punkt aus, wenn du den JEP wegen keinem der anderen
Punkte kennst.



In diesem Formular hast du viele Daten aufgeschrieben. Wenn du das Formular an uns
schickst bekommen wir die Daten im Formular. Wir werden deine Daten nur selber
benutzen und nicht an andere weitergeben. Das steht in unseren
Datenschutzbestimmungen. Du kannst uns immer schreiben, wenn du willst, dass wir
deine Daten löschen. Wenn du Fragen hast, kannst du uns eine E-Mail schreiben an:
hallo@freistil-lsa.de

Bitte lies unsere Datenschutzbestimmungen. Wenn du sie gelesen hast, kreuze das
Kästchen an. Wenn du das Kästchen ankreuzt, bedeutet das, dass du die
Datenschutzbestimmungen gelesen hast und damit einverstanden bist, dass wir zum
Beispiel deine Telefonnummer oder deine E-Mail-Adresse benutzen dürfen, um dich
anzurufen oder dir eine E-Mail zu schreiben.

Datenschutzerklärung

Wenn du am JugendEngagementPreis teilnimmst und einen Preis bekommst, können wir
dich auch für einen anderen Wettbewerb den “Deutschen Engagementpreis”
vorschlagen. Möchtest du das? Dann kreuze das erste Kästchen an. Wenn nicht, dann
lass das Kästchen frei.

Wenn du am JugendEngagamentPreis teilnimmst, können wir dich auch für den
Wettbewerb “Demokratisch handeln” vorschlagen. Möchtest du das? Dann kreuze das
zweite Kästchen an. Wenn nicht, dann lass das Kästchen frei.

Teilnahme an anderen Wettbewerben

Beim JugendEngagementPreis kann man einen normalen Preis bekommen. Der Preis
sind 1.000 Euro. Man kann aber auch einen anderen Preis bekommen: den Sachpreis. Das
sind 10.000 Postkarten mit Werbung für dein Projekt. Wenn du 10.000 Postkarten
gewinnen möchtest, kannst du hier das Kästchen ankreuzen. Wenn du keine 10.000
Postkarten brauchst, dann lass das Kästchen frei. Wenn du das Kästchen ankreuzt hast du
immer noch die gleiche Chance die 1.000 Euro für dein Projekt zu bekommen. Aber du
kannst nicht 1.000 Euro und 10.000 Postkarten bekommen.

Sachpreis: Postkartenserie



Vielen Dank für deine Bewerbung und
schön, dass Du dabei bist! 

Wenn du dich erfolgreich angemeldet hast, schicken wir dir eine Kopie deiner
Anmeldung, Dazu brauchen wir eine E-Mail-Adresse von dir. Du kannst hier die gleiche
E-Mail-Adresse aufschreiben, die du oben aufgeschrieben hast. Oder du nimmst eine
andere.

E-Mail für die Kopie der Anmeldung


